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日進市教育委員会定例会（平成 29年 7月）会議録 

 

1. 日時 

平成 29年 7月 5日（水曜日）14時から 14時 45分まで 

2. 場所 

日進市役所 4階 第 3会議室 

3. 出席者 

〔委員〕 

吉橋一典（教育長）、森本直樹（教育長職務代理者）、山田美代子、鈴木卓也、成田

ゆき江、藤井美樹の各委員 

〔事務局〕 

西村幸三（教育部長）、伊藤肇（教育部次長兼教育総務課長）、出原真路（学校教育

課長）、松原健（学校教育課主任指導主事）、蛭牟田弘樹（学校教育課指導主事）、

笠井新一（学校給食センター所長）、可児嗣久（教育部次長兼生涯学習課長）、近藤

香織（図書館長）、丹羽陽一（図書館主幹） 

〔書記〕 

嶋﨑典佳（教育総務課課長補佐）、浅井真弓（教育総務課係長）、志知慈子（教育総

務課主任） 

4. 欠席者 

なし 

5. 傍聴の可否及び有無 

傍聴可、傍聴者 4名 

6. 会議録署名者 

吉橋一典教育長、成田ゆき江、藤井美樹の各委員 

7. 議事の経過 

（開会） 

（会議録署名者の決定） 

（会議録の承認） 

（教育長報告） 

報告事項 

事務局報告 

【教育総務課】 

平成 29年第 2回日進市議会定例会一般質問・答弁内容（教育委員会関係分） 

について〔資料 No.1〕 

日進市高等学校等修学資金補助金交付対象者の選考結果について〔資料 No.2〕 

教育委員会の後援等名義使用等について〔資料 No.3〕 

事業等報告（教育総務課）について〔資料 No.4〕 

【学校教育課】 

日進市学校教育支援学生サポーターの委嘱について〔資料 No.5〕 

事業等報告（学校教育課）について〔資料 No.6〕 
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【生涯学習課】 

事業等報告（生涯学習課）について〔資料 No.7〕 

【図書館】 

事業等報告（図書館）について〔資料 No.8〕 

 

その他 

教育委員会行事予定（7月 6日から 8月 2日まで）について 

 

8. 次回会議日程 

臨時教育委員会 

日時：平成 29年 7月 19日(水曜日)14時 00分から 

 場所：日進市民会館 3階 大会議室 

 

8月定例会 

日時：平成 29年 8月 2日(水曜日)14時 00分から 

場所：市役所 4階 第 2会議室 

出席者：7月定例会と同じ 

 

 

 

 

 

発言者及び発言内容 

教育長 

それでは、会議規則の定めるところにより議事を進めさせていただきます。ただ今

より 7月定例教育委員会を開会します。本日の会議録署名者は、私ほか、成田委員、

藤井委員にお願いします。会議録調整者は、教育総務課志知とします。 

本日の会議には 4名傍聴の申し出がありますが、ご意見はございますか。 

（全員異議なし）それでは傍聴者をお通しください。（傍聴者入室）傍聴者の方には、

傍聴のマナーをお守りいただきますようお願いいたします。 

 続いて、6月定例会会議録の承認についてですが、事前に指摘のありました箇所を

修正のうえ、あらかじめ配付されました会議録案の内容について、賛成される方は挙

手をお願いします。（全員異議なし）それでは、会議録を承認とします。 

次に私からの報告をいたします。 

6月 27日に愛知地区部活動検討会が開催されました。県から多忙化解消プランの

考え方が提示され、3市 1町の教育長、指導主事、校長代表が集まり、協議を行いま

した。具体的なことは今後詰めてまいりますが来年の 4月からこの検討会において出

された結論を、各市町にて足並みを揃えていく方針となっています。次回は 9月に再

度検討会を開催する予定です。 
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続いて、6月 30日には愛知地区教育委員会連絡協議会教育長連絡会を開催し、情

報交換を行いました。豊明市からはコミュニティスクールの導入について、今年は推

進委員会を開催していこうという話がありました。それに関連して、長久手市からも

コミュニティスクールの研修に参加していくとのお話もありました。また、多忙化解

消プランへの対策として長久手市では夏休みから 3中学校において 8月 11日から 17

日までは学校行事を持たない期間を設け、特に平日の 4日間においては学校を閉校し、

教職員の負担を軽減することを目的に試行するとのことです。この間、学校への連絡

が入ることも予測されますので、電話を転送し、昼間は市教育委員会、夜間は市役所

の宿直へ繋がるよう実施するとのことです。 

次に、7月 4日に尾張部都市教育長会議が小牧市において開催されました。23市の

教育長が集まり、主に教職員多忙化プランにおける各市の対策状況等について情報交

換を行いました。当市においても対策を立ち上げようとしているところです。 

私からは以上です。他に委員の皆様からのご報告があればお願いします。 

 

委員 

 6 月 30 日に日進市障害者政策委員会に出席してまいりました。第 1 回目の会議と

なり委員任期は 2年、委員長を選出しました。第 4期日進市障害福祉計画の策定に関

わってまいります。国から、国民の誰もが個性を尊重しあい、共生社会を構築するよ

うに指示があり、それに伴い障害者自立支援法が施行され、色々な活動が始まりまし

た。地域で障害者の方もともに暮らすことができるような様々な援助等、話し合いを

しました。平成 28年度現在、日進市人口は 89,022人、障害者の方は 2,846人おり、

人口に対して約 3.2％の障害者の方がみえることが報告されました。今後、毎年母子

手帳が 1,100 部発行される見込みの日進市にこの 3.2％を掛けるとおおよそ 30 人の

方が障害者として増加していく見通しであり、大変なことであると実感しました。 

 次に、本日午前中、竹の山小学校へ学校訪問をしました。「伝え合い、学び合い」

というテーマで、先生方が一丸となり、子どもたちの学力向上への取組や学校生活が

スムーズに進められるような様子がうかがわれました。特別支援学級については肢体

不自由児の特別支援の学校が竹の山小学校しかなく、現在 8名の方が在籍しており、

来年度は卒業する児童がなく、1 名が増えるとのことです。今後、障害のある児童が

増加する傾向にありますので、教室の確保が必要と思われます。同日行われていまし

たお年寄りが小学校を訪れ、児童と交流を持つシルバースクールも視察し、1 分間ス

ピーチで話し合いの場を持つなど、様々な活動をうかがうこともできました。また、

放課の時間に子どもたちが自分の好きな歌を歌ったり、ラップで歌ったり踊ったり、

自由な雰囲気の中で、保護者の方も見に来たりして、とても楽しい様子を拝見するこ

とができました。 

 

委員 

同じく、竹の山小学校の学校訪問へまいりました。同時に同校において開催されて

いたシルバースクール、朝の会（全員が 1分間スピーチ）の時間を見学することもで

きました。先ほどの報告の中にもありましたが放課の時間に子どもたち有志で、好き

な歌やダンスなどを個人やグループで、体育館にて自由に発表する活動を行っていま
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した。1学期においては出場者が 11組いるため、4日間に渡って発表を行い、本日は

1 人で唄う児童、3 人一組のグループ、7、8 人一組のグループ、の計 3 組にて発表が

ありました。その後校長室にて、開校 5年目の節目でもあるのでそれを大切にし、安

全安心の学校づくりの意識を高める 1 年にしていきたいとの校長のお話がありまし

た。また、日本教育新聞より愛知県版に学校紹介の原稿を寄せていただきたい旨依頼

があり、校長が原稿作成し、提出したところ、全国版へ掲載したいとの要望を受けた

とのことです。この掲載により、教育関係の多くの方々にも見ていただけたのではな

いかとお話もありました。 

 

教育長 

他はよろしかったでしょうか。（しばらく間があり） 

本日は議事がございませんので、各課からの報告をお願いします。 

 

部次長兼教育総務課長 

平成 29年第 2回日進市議会定例会一般質問・答弁内容（教育委員会関係分）につ

いて 

日進市高等学校等修学資金補助金交付対象者の選考結果について 

教育委員会の後援等名義使用等について 

事業等報告（教育総務課）について 

（各項目について説明） 

 

学校教育課長 

日進市学校教育支援学生サポーターの委嘱について 

事業等報告（学校教育課）について 

（各項目について説明） 

 

学校給食センター所長 

 事業等報告なし 

 

部次長兼生涯学習課長 

 事業等報告（生涯学習課）について 

（各項目について説明） 

 

図書館長 

 事業等報告（図書館）について 

（各項目について説明） 

 

教育長 

事務局からの報告は以上となります。ご意見、ご質問はございませんか。（しばら

く間があり） 
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続いて、教育委員会行事予定表その他について、教育総務課から説明をお願いしま

す。 

 

部次長兼教育総務課長外 

7月教育委員会行事予定表 

（平成 29年 7月 6日～平成 29年 8月 2日）について 

 

教育長 

 他にご意見、ご質問はございませんか。(しばらく間があり) 

それでは、これをもちまして、7 月定例教育委員会を閉会します。次回 7 月臨時会は、

平成 29年 7月 19日（水曜日）午後 2時 00分から、日進市民会館 3階 大会議室、8

月の定例教育委員会は、平成 29年 8月 2日（水曜日）午後 2時 00分から、市役所 4

階 第 2会議室で開催予定です。 

 

 

 

 

 

 


